



## 【自主 敬愛 勇健】～生徒も教師も生き生きと活動する学校～

### ＜3学期がスタートしました＞～進級に向けて、仲間関係をさらによくしましょう～

登校日数が1年で一番少ない3学期がスタートしました。登校日数は47日しかありませんので、全校の皆さんには、心に決めた目標を達成するために、一日一日の生活を充実させてほしいと思います。

さて、皆さんの新年の目標や3学期の目標はどのようなものでしょうか。私は新年の元日に、1年間の目標を立てて、家の中でも、職場でも、目に入りやすい場所に掲示するようにしています。さらに、決めた目標は家族や職場の方に公言するようにしています。そうすることで、あえて目標達成のために努力していくざるを得ない状況が生まれます。3学期の始業式でもお話ししましたが、皆さんも、何か心に決めたら、家族や友達に伝え、「有言実行」してみてはどうでしょうか。私も昔はそうでしたが、一つのことを継続して取り組むことが苦手な人やあれもこれもと多くのことに手を出してしまう人には、特に有効性があることだと思います。ちなみに、私の今年の目標は「早寝早起き朝ご飯」です。皆さんはしっかりとこの習慣が身についていると思いますが、私は朝ごはんを抜いてしまう習慣を長年続けてきました。不健康だと分かっていながらも続けてきてしまった習慣を改善しようと一大決心をしましたので、皆さんもし私の目標を覚えていたら、「朝食はとっていますか」と声掛けしてもらえると嬉しいです。

3学期は1年間のまとめをする学期ですから、学習面でも生活面でも、まとめをしなければならないことは多くあると思います。そのような中でも、皆さんには、この3学期に、仲間との関係を見つめ直し、今よりもっと関係をよくしてほしいと思っています。仲間と楽しく過ごした思い出は一生の宝物になります。

「この仲間と一緒に過ごすことができて本当によかった」という思いをもって、進級、卒業をしてほしいと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様、新年おめでとうございます。短い3学期ですが、私たち職員一同、生徒が新年度に向けてさらに成長できるように努めて参ります。今年もお世話になりますが、何卒よろしくお願ひいたします。何か気になることがございましたら、いつでもご連絡をいただきたいと思います。  
※丸子地域の行事「元旦マラソン」に参加してきました。昨年は都合が悪く、参加できなかったのですが、一昨年は参加し、完走することができました。今年は走っていないコースを経験するために、丸子中区の会場に参加し、完走証をいただいてきました。健康祈願をしながら、まわりのペースに流されないように自分のペースで走りましたが、一昨年よりも、体力や持久力が衰えているのを実感し、とても悲しくなりました。

### ＜二十歳を祝う式＞～卒業生の晴れ姿と立派に成長した姿を見とどけてきました～

丸子地域の「二十歳を祝う式」が1月11日（日）に丸子文化会館（セレスホール）で開催されました。丸子地区の小中学校の校長もご招待いただきましたので、全員で参加し、二十歳になった皆さんを祝福してきました。セレモニーは厳かな雰囲気の中で整然と行われましたが、新成人の皆さんのがわきまえた立派な所作に、私は心を打たれ、涙が溢れそうになってしまいました。容姿のみならず、言動にも成人としての証が見られたのは、親御さんや当時の小中学校の先生方の温かいご支援があったからこそだと思います。これから時代を担っていく若者たちへの大きな期待を抱き、帰ってきました。中学3年の担任であった先生方もご招待され、卒業生の皆さんのがわを懐かしんでいらっしゃいました。

※「二十歳を祝う式」は、市内の各会場で同時に開催されましたので、他の会場の様子をテレビで確認したいと思います。



### 有言実行

・言ったことは必ず実行すること  
・宣言したことを必ず成し遂げること

3学期は仲間とのつながりを見つめ直す学期でもある

